

# Jefe de UTP del liceo Matthei fallece al chocar la camioneta donde viajaba con un árbol

**PICHIL.** La víctima es Rodrigo Cancino Aravena (44 años), quien dejó de existir en el Hospital San José. El chofer fue detenido por manejo en estado de ebriedad y será formalizado este lunes. El fiscal de turno ordenó peritajes a la Siat de Osorno.

Sergio Silva Vásquez  
 sergio.silva@australosorno.cl

Un joven profesional de la educación falleció debido a las graves lesiones sufridas en un accidente carretero ocurrido la madrugada de ayer en el sector de Pichil, en la comuna de Osorno. Se trata de Rodrigo Hernán Cancino Aravena, de 44 años, soltero, quien se desempeñaba como jefe de UTP del liceo Bicentenario Adolfo Matthei, ubicado en avenida René Soriano.

Informes reunidos por este medio precisan que pasadas las 3.10 de la madrugada,

Tito Vera, el conductor del vehículo donde iba la víctima fatal, además de otras dos personas, manejaba por la ruta U-598 y al llegar al empalme con la U-511, a metros del Puente Esperanza, por razones que son indagadas, perdió el control de la camioneta y se desplazó a un costado de la vía, chocando con un árbol.

Debido al impacto, el chofer y otro pasajero que iba a su lado salieron por sus propios medios desde la cabina, mientras que los dos ocupantes que estaban en la parte trasera quedaron dentro del móvil.

Frente al accidente vive el presidente de la Junta de Vecinos de la villa de Pichil, Román Soto, quien estaba en el living de su casa cuando ocurrió la tragedia. El residente sintió un fuerte ruido y salió de inmediato al camino a ver qué había pa-



LA CAMIONETA FUE PERICIDADA POR CARABINEROS DURANTE LA JORNADA DE AYER.

sado.

"Salí y vi dos personas en el suelo, y otros dos en la camioneta, en la parte de atrás. Comenzaron a llegar vecinos y yo me dediqué a cuidar a un chico joven que se quejaba de mucho dolor en el pecho. Lo cubrí con unas frazadas que saqué de mi casa, porque estaba helado, mientras esperaba la llegada de la ambulancia. Estaba consciente y cuando lo subieron a la ambulancia, se despidió con un 'gracias'", recuerda el dirigente.

Román Soto se fue a trabajar en la mañana y cuando volvió estaban los carabineros de la Siat en el lugar, a quienes les

preguntó qué había pasado. Ahí se enteró que Rodrigo Cancino había muerto.

"Supe hoy en la mañana (ayer) de la muerte del muchacho, es muy triste la noticia, me enteré que había fallecido (...) es muy triste, porque vi que estaba bien, aunque no sabíamos de sus lesiones internas. Envío las condolencias a su familia. Uno como dirigente se preocupa de las personas y siempre busca el bien para ellos. Lamentablemente el accidente fue muy violento", dijo Soto.

Equipos de emergencia de Osorno y Cancura llegaron al lugar del accidente. Según los informes preliminares, el con-

ductor se equivocó de vía e ingresó a un camino desconocido, ya que tenían que seguir su desplazamiento por la ruta U-55.

El dirigente vecinal manifestó a este medio que está preparando un oficio a Vialidad para pedir señaléticas en el camino, "ya que no existe ningún letrero que diga la velocidad permitida o la zona de curva. Existe una que es muy peligrosa y además faltan barreras en el sector, en un camino que es de ripio", explicó Román Soto.

## DECESO

Pasadas las 9.30 horas de ayer, carabineros fue informado por

## 8.30

horas de hoy será el peritaje en el Servicio Médico Legal, realizado por una profesional que viene de la ciudad de Puerto Montt.

personal del Hospital Base San José de Osorno que el joven profesor había fallecido en el pabellón, víctima de las graves lesiones que sufrió en el choque.

Su cuerpo fue retirado horas más tarde desde la morgue del recinto de salud y trasladado al Servicio Médico Legal (SML) de calle Angulo para el peritaje ordenado por el fiscal.

"Esta noticia golpea a todos en el liceo. Era un excelente profesional, muy querido y lleno de vida. Me comentó que se iba a reunir con unos amigos y nos despedimos con un abrazo la tarde del viernes. Estoy muy conmovida con esta noticia que recibí en la mañana y desconocemos más detalles de cómo fue el accidente. Se estaba preparando para la evaluación docente, para tener mejor perfeccionamiento. Siempre nos entregó apoyo como colegas de trabajo", indicó Verónica Ahumada, jefa de especialidad Agropecuaria del Liceo Bicentenario Adolfo Matthei. El recinto suspendió las clases para la jornada de este lunes, debido al deceso del jefe de la UTP.

Rodrigo Cancino trabajaba hace más de 5 años en el re-

## 12

de agosto será la formalización del chofer de la camioneta por el cuasidelito de homicidio en accidente de tránsito y ebriedad.

cinto de avenida René Soriano y por estos días estaba abocado a las coordinaciones para celebrar el Mes de la Enseñanza Técnico Profesional en el plantel.

## SE ENTERÓ EN EL TRIBUNAL

El conductor de la camioneta, un profesional del rubro acuícola, fue llevado ayer hasta el Juzgado de Garantía de Osorno, donde el fiscal Narciso García lo iba a formalizar por manejo en estado de ebriedad con resultado de lesiones; sin embargo, el proceso jurídico cambió al informar en el mismo tribunal sobre la muerte de Rodrigo Cancino, noticia de la cual también se enteró el conductor. El examen de alcohol test aplicado al chofer arrojó 1,24 gramos de alcohol por litro de sangre.

El fiscal pidió en la sala de audiencia ampliar la formalización en 48 horas, debido a la ausencia del informe de autopsia, la cual sólo estará disponible el lunes 12, así como el peritaje de la Siat. El juez determinó decretar la ampliación hasta el lunes 12, a las 11 de la mañana, para formalizar al chofer.